
CÒIVItii\I-E DI NAPOLI 

Municipalità 2 
Avvocata • Montecalvario 

San Giuseppe • Porto 

Mercato P endino 

SEDUTA CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 02/07/2024 

In data 2 luglio 2024 alle ore 9:30 per le ore 10,30 è stato convocato, giusta nota PG/2024/571787 
del 25/06/24. il Consiglio della II Municipalità per discutere e deliberare sul seguente ordine del 
giorno: 

1- Approvazione verbale seduta di Consiglio precedente; 
2- Tutela e manutenzione del verde — Parco della Marinella; 
3- Varie ed eventuali. 

La seduta è presieduta dal Presidente, Avv. Roberto Marino. 

Svolge la funzione di Segretario, ai sensi dell'art. 34 comma 2 del vigente Regolamento delle 
Municipalità, approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 68 del 21.09.2005, il 
Direttore della Seconda Municipalità  Arch.  Emilia Giovanna Trifiletti assistita dal Istruttore 
Direttivo Amministrativo Valeria Aliperta. 

Alle ore 10:47, il Presidente Marino invita il Segretario a procedere all'appello nominale e, 
constatata la presenza di n. 19 Consiglieri, dichiara la seduta valida. 
Sono presenti in aula il Vicepresidente Luigi Petroli e gli Assessori della Seconda Municipalità 
Salvatore borio e Lorenzo Iodice, nonché l'Assessore Comunale alla Salute e al Verde Vincenzo 
Santagada e la Dott.ssa Pascarella. 

Alle 10:49 è presente il Consigliere Oriente. 

Alle 10.50 il Presidente procede all'introduzione dell'Ordine del giorno e, preliminarmente, 
richiede aggiornamenti sia in merito allo stato dell'arte dei lavori in corso presso il parco della 
Marinella, sia le tempistiche previste per la conclusione del Progetto, ormai in piedi da ben undici 
anni. 

Interviene la Dottoressa Pascarella, la quale, smentisce le notizie diffuse negli ultimi tempi circa 
la contaminazione da amianto dei Parco: rassicura precisando che non ci sono 500 tonnellate di 
amianto, ma, più precisamente, dalle analisi effettuate su 500 tonnellate di terreno sono stati rilevati 
in soli 6 punti frammenti di amianto molto piccoli. Proprio alla luce delle ridotte dimensioni dei 
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predetti frammenti, in via cautelativa e nell'interesse della salute pubblica, si è deciso di rimuovere 
tutto il terreno potenzialmente pericoloso. 
Entro metà luglio si dovrebbe concludere la rimozione completa del terreno in questione; precisa 
che, nonostante la rilevazione delle particelle da amianto sia stata effettuata già, da un anno, tuttavia 
non si è potuto procedere immediatamente alla rimozione, in quanto l'intervento ha richiesto nuovi 
finanziamenti. Contestualmente all'intervento di rimozione, è stato attivato il servizio di 
monitoraggio dell'aria: sono installati dei macchinari che verificano la qualità dell'aria, sia a tutela 
dei lavoratori che dei residenti. Dalle verifiche effettuate sino ad ora, l'aria è risultata pulita. 
Per le fasi successive alla rimozione del terreno, si sta redigendo una variante che si suppone di 
definire entro settembre. Per dicembre 2025, è previsto il collaudo. 

Il Presidente domanda se sia prevista nel mese di agosto una attività di vigilanza. 

La Dott.ssa Pascarella rassicura sul punto: è stata già contrattualizzata con una Ditta l'attività di 
sorveglianza della zona fino a settembre. 

Alle ore 10:57 è presente il Consigliere Della Ragione. 

Interviene il Consigliere De Stasio, il quale chiede chiarimenti sulle tempistiche previste per la 
conclusione del progetto, volendo considerare anche l'installazione dei teatro; richiede, quindi, se 
sia possibile avere il progetto unitario del parco. 

La Dott.ssa Pascarella precisa che  ii  teatro sarà ultimato nel 2026; sarà possibile inviare il progetto 
una volta approvata la variante. 

Interviene il Consigliere Sarnacchiaro, il quale chiede precisazioni circa la possibile incidenza 
che la variazione di bilancio, oggetto del prossimo Consiglio Comunale, potrebbe avere 
sull'ultimazione del progetto di riqualificazione del parco, argomento questo molto sentito dai 
cittadini essendo il Parco ubicato in una zona da sempre messa ai margini della progettazione. 
Chiede, ancora, se saranno previste aree sportive e, infine, se a seguito della pulizia, l'area sarà 
sottoposta a sorveglianza. 

Il Presidente interviene sottolineando l'importanza della previsione di aree sportive nel progetto, 
vista l'assenza in Municipalità di zone con tali finalità. 

La Dott.ssa Pascarella, risponde: in merito alla prima questione sottoposta dal Consigliere 
Samacchiaro, precisa che quando si è insediata circa un anno fa come dirigente del Comune di 
Napoli, ha trovato sull'ultimo stato di avanzamento lavori, una apposizione di riserva della Ditta di 
euro 5 milioni per paventati danni subiti, derivanti da tutta una serie di problematiche riscontrate 
nell'esecuzione dei lavori tra cui il protrarsi della durata dell'appalto, per cui la ditta voleva la 
risoluzione del contratto. Si è riusciti a giungere ad un accordo, nonostante le pendenti questioni 
amministrative irrisolte, tra cui la presenza di 19 aree di cui il Comune non aveva provveduto 
all'acquisizione formale, da ciò l'impossibilità di affidarle alla Ditta: ad oggi, con l'ultima delibera 
di manifestazione di interesse pubblico del mese di giugno, sono state consegnate tutte le aree alla 
Ditta. 
Risolta la predetta questione amministrativa, è stato possibile giungere ad un accordo: un rimborso 
per le spese effettivamente sostenute di importo pari a euro 173.000.00 a fronte dei 5 milione 
richiesti; la suddetta cifra è già prevista a bilancio. 
Per quanto riguarda la presenza di aree sportive e ludiche nel progetto, la risposta è affermativa: 
sono previsti un campo da calcio, un campo da basket, un' arena e un' area ludica molto grande. 
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Infine, per la problematica della sorveglianza, mentre per il Parco Ittico la contrattualizzazione della 
sorveglianza è stata affidata al Comune, per il parco della Marinella sarà affidata alla Ditta 
appaltatrice, a proprie spese mediante la stipula di un appalto di vigilanza. 

Prende la parola la Consigliera Capretti, la quale fa una osservazione generale: non si può 
parlare di sgombero, poiché nella zona erano presenti numerosi senza fissa dimora seguiti da 
diverse comunità, quale ad esempio la Comunità di Sant'Egidio, tra l'altro vittime di eventi 
spiacevoli come ad esempio incidenti sul lavoro; prosegue, poi, chiedendo aggiornamenti circa la 
mappatura del verde del Comune di Napoli, che fino a qualche anno fa era mancante. 

Interviene il Consigliere Ferrara, il quale, preliminarmente, esprime la sua preoccupazione circa 
le modalità con cui .è stato avviato il Progetto di riqualificazione del Parco della Marinella, visto che 
solo dopo anni dall'inizio dei lavori è stata constatata la presenza di amianto; si auspica, quindi, che 
non ci saranno ulteriori intoppi e che il progetto sarà portato a termine entro i tempi previsti. 
Prosegue il suo intervento incoraggiando una ripresa dei discorso con l'Autorità Portuale: Napoli è 
una città di mare, ai cui cittadini il mare è negato. C'è un elevato inquinamento atmosferico, 
acustico, traffico intenso che rendono impossibile svolgere le basilari attività quotidiane. 

Prende parola il Consigliere Murolo, il quale ringrazia la Dott.ssa per i chiarimenti resi sul 
Progetto del parco della Marinella. Inoltre, pone all'evidenza dell'Assessore Santagada la 
problematica del diserbo nei plessi scolastici: a breve terminerà la collaborazione con la ditta La 
Vivenda, alla quale è affidato la gestione di tale problematica. Pertanto, chiede se sia previsto 
qualche intervento per risolvere tale problematica. 
Chiede, inoltre, se sia previsto un aiuto da parte del Comune per la problematica del diserbo nei 
parchi della Municipalità. 

Il Presidente Marino precisa che la cura del diserbo della scuole non è affidata alla Napoli Servizi, 
bensì alla ditta La Vivenda con la quale è stato stipulato un contratto di appalto in cui tra le 
migliorie è prevista la pulizia del verde; inoltre, al fine di avere un intervento pia incisivo sulla 
problematica, è stata approvata una variazione di bilancio. Per quanto riguarda la questione dei 
parchi, sottolinea che sono stati consegnati i Parchi Viviani e Ventaglieri, fiori all'occhiello della 
Municipalità, per cui si deve garantire un adeguato livello di manutenzioni al fine di consentire ai 
cittadini di usufruirne. Auspica, inoltre, una modifica del Regolamento del verde dei parchi, che 
tenga sempre in primo piano il respetto della natura, poiché quello attuale non consente di godere 
pienamente degli stessi: si 'è stati costretti a rinunciare a numerose iniziative in quanto ci sono 
paletti troppo stringenti; bisogna fare in modo che vi sia più dinamicità dei parchi, che possano 
interagire meglio con il tessuto sociale. 

Prende parola l'Assessore Santagada, il quale, nel rispondere alle problematiche esposte dai 
Consiglieri, approfitta per fare panoramica dei progetti che sta portando a compimento nell'ambito 
delle sue deleghe. 
Delega alla salute:  "Progetto Napoli Città protetta" che prevede di installare tecnologie sanitarie 
sparse sul territorio per metterle al servizio dei cittadini. 

Interviene De Stasio, il quale sollecita l'installazione del defibrillatore a Palazzo San Giacomo che 
manca ormai da sei mesi 

L'Assessore Santagada, chiarisce che il defibrillatore a San Giacomo è stato oggetto di atti 
vandalici diverse volte; precisa che sul territorio sono stati installati 15 defibrillatori. 
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C'è poi il progetto volto a garantire la tutela della salute del cittadino, nella cui ottica si collocano 
gli eventi organizzati tra il 25 e 27 gennaio: l'obietlivo sia far conoscere le eccellenze campane in 
campo sanitario ai cittadini, sia sensibilizzare gli stessi sull'importanza della prevenzione. 
Per quanto riguarda la delega ai cimiteri e al coordinamento funzionale delle partecipate operanti  
nel settore di competenza,  l'Assessore segnala il progetto volto a recuperare le salme interessate dal 
crollo di due cappelle del Cimitero di Poggioreale: sono stati recuperati 6000 resti; tuttavia, restano 
circa 300 resti, per i quali l'operazione di recupero V a coordinata con l'intervento dei vigili dei 
fuoco. C'è stato l'assenso a coprire le spese per il recupero delle salme, il problema "è che manca un 
piano di sicurezza per recuperare i resti nell'ipogeo delle due cappelle; a tale problematica sta 
provvedendo il Comune con l'Ufficio Tecnico per completare l'intervento. 
Per la conservazione delle 1600 bare sono state messe a disposizione alcune cappelle 
dell'Arciconfratemita. 
Inoltre, sempre nell'ottica della Delega ai cimiteri, l'Assessore si propone di recuperare le aree 
ubicate nel Cimitero di Poggioreale abbandonate da ormai 30/40 anni; a tal fine si prevede una 
revisione del Regolamento entro il 2026, che possa dare spunti per la riqualificazione: ci sono 
decine di cappelle di cui non si ha memoria e per le quali si pensa di fare una manifestazione di 
interesse alla città e, quindi, si procederà alla ristrutturazione. 
Per quanto riguarda la delega al Verde  "è stata predisposta una bozza di Regolamento al verde, 
essendone la città. di Napoli priva. La bozza è già stata sottoposta alla Commissione Salute e Verde. 
Molte associazioni hanno chiesto di istituire la Consulta al Verde, ma questa sarà valutata dopo 
l'approvazione del Regolamento che dovrebbe avvenire entro il 2024. 
Ancora, sono in essere numerosi progetti per i parchi: la Villa Comunale, il Parco del Poggio, il 
Parco Ciro  Esposito;  restano esclusi per ora solo il Parco Camaldoli e Parco Corinzi. 
Per quanto riguarda il diserbo, l'Assessore Santagada ha intenzione di creare un modello 
partecipativo di gestione del verde: sul sito e già presente dal 2023 una pagina dedicata agli 
interventi del verde, consultabile in qualsiasi momento, 
Precisa che gli interventi di manutenzione sono gestiti dagli esecutori tecnici dell'Hub di Soccavo, 
dai soci della Cooperativa 25 giugno e dai soci della cooperativa Primavera 3; prima si interveniva 
solo il sabato, da quest'anno invece sono stati riconosciuti due giorni per garantire un servizio 
migliore. C' e stata una collaborazione con la S.M.A. che ha riconosciuto delle ore di intervento ed 

stata inviata anche una nota per capire l'ammontare delle risorse destinate, al fine di non creare 
sovrapposizioni di progetti. 
Sono state stanziate nuove risorse per la gestione del verde; è previsto l'intervento delle cooperative 
anche in merito alla manutenzione dei parchi, sulla base di un accordo quadro dell'importo di E 
400.000,00: laddove ci sia un problema urgente, si può intervenire entro le 24 h per il ripristino 
dello status quo ante, senza attendere l'intervento della Napoli Servizi. 
Sono previste 800 nuove risorse nella gestione dei verde, ma anche nelle attività gestionali, che 
renderebbero possibile attuare il seguente modello gestionale: 
Il verde orizzontale è affidato alla municipalità; 
Gestione del verde nelle scuole, alla Napoli Servizi; 
Gestione del verde nei cimiteri, alla Napoli Servizi; 
Gestione del verde orizzontale, affidato in parte ad Asia. 
Questo il quadro da attuare, sempre ammesso che entrino le 800 unità. 
Ancora, si procederà alla sostituzione dei pini sulla Collina di Posillipo e, per ovviare al problema 
della deforestazione e prevista l'installazione dii 4.000 alberi in città.; a tal fine, vanno segnalate 
eventuali fosse vuote. 
Per quanto riguarda il problema igiene, purtroppo la carenza di personale in ASIA ne rende difficile 
la risoluzione. 

Alle ore 12:00, esce la Consigliera  Manfredi.  
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Alle ore 12.02, esce la Consigliera Capretti. 

Interviene la Consigliera Sepe, la quale denuncia un grave disservizio concernente la raccolta 
differenziata nel proprio quartiere di residenza; i residenti vivono una situazione di grave disagio 
essendo il quartiere in condizioni pietose. 

L'Assessore Santagada, precisa che sono in corso numerosi progetti volti a migliorare il Servizio 
di raccolta differenziata; primo tra tutti, il progetto "mangia plastica" per il quale è stata individuata 
anche l'azienda esecutrice; per quanto riguarda lo smaltimento dei cartoni si è chiesto anticiparne la 
raccolta, tuttavia vi sono state criticità legate alla sicurezza; infine, per la raccolta degli indumenti, 
essendo spesso oggetto di atti vandalici, si è pensato di posizionare gli appositi contenitori in aree 
adiacenti alle Chiese. 

Il Presidente Marino prende la parola e sottolinea che le criticità del servizio sono da imputare 
anche alla carenza di risorse di ASIA, data la mancanza di ben 27 dipendenti a cui si sopperirà 
tramite nuove assunzioni entro fine mese. In attesa delle suddette assunzione, ci si avvarrà dell'aiuto 
provvisorio di Ditte esterne; sempre per risolvere problema della differenziata, si parla di attuare un 
piano di raccolta differenziata a campana, volto a far scomparire i cassonetti stradali: una prima 
fase, concordata con Asia, in cui saranno utilizzate le campane dell'umido, subito dopo seguirà 
l'installazione delle campane della differenziata. Terminato questo ciclo, saranno eliminati i 
cassonetti stradali. 
Infine c'è il piano che prevede l'installazione di ben 10 campane interrate sul territorio della 
Municipalità: Piazza Dante, Piazza Mancini, Via Toledo, Piazza del Carmine; il progetto è a buon 
punto, si deve solo operare la gara per l' acquisto dei moduli e per i lavori. 

Interviene il Consigliere Brandolini, il quale esprime il suo rammarico per l'impossibilità di 
pubblicizzare tra i cittadini gli interventi di sanificazione (tra cui anche gli interventi di 
deblattizzazione) eseguiti sul territorio della municipalità, ciò in quanto l'ASL si rifiuta di rendere 
edotti i Consiglieri circa gli interventi pianificati: i Consiglieri sono le "sentinelle" del territorio, cui 
viene impedito di dare il proprio contributo garantendo il diritto all'informazione dei cittadini, che 
nel caso di specie assume particolare importanza visto che i suddetti interventi sono, tra l'altro, 
nocivi per la salute. 
Ancora, il Consigliere Brandolini, denuncia lo stato di abbandono di Corso Umberto, sollecitando 
una nuova mappatura degli alberi. 
Tornando sul tema della differenziata, denuncia come la stessa sia garantita fino a Piazza Nicola 
Amore, mentre è completamente assente in Piazza Mercato, che versa in uno stato di completo 
abbandono: sollecita lo scorrimento completo della graduatoria Asia al fine di sopperire alla carenza 
di personale, senza la quale non sarà possibile risolvere le problematiche in essere. 

L'assessore Santagada, in merito alla mancata pubblicizzazione degli interventi di sanificazione, 
precisa di aver già chiesto alla Dott.ssa Bastia di pubblicare sul sito del Comune un calendario degli 
interventi di potatura e deblattizzazione; la graduatoria per il personale Asia continuerà a scorrere e 
resterà aperta; mentre, tra le varie possibili soluzioni per risolvere il problema della raccolta 
differenziata, ha evidenziato che l'emergenza è dovuta anche all'aumento dei rifiuti causato dalla 
presenza di numerosi turisti, per cui si valuta di destinare parte della tassa di soggiorno proprio alla 
differenziata. 

Prende la parola la Consigliera Franchi, che evidenzia come la questione dell'ambiente pulito è 
la problematica più lampante agli occhi dei cittadini, in quanto ricorrente e di immediata evidenza. 
Anche nel suo quartiere c'è un inefficienza del servizio raccolta dei rifiuti dovuta in parte 
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sicuramente ad una cittadinanza che non rispetta le regole, una cittadinanza che non é educata al 
rispetto, ma in parte è da imputare anche all'assenza di controllo e stata pia volte richiesta 
l'installazione di telecamere. 
In merito alla Delega al Verde, nel 2023 è stato approvato un documento volto ad attuare sul 
territorio della Municipalità 2, il  "plastic free",  in cui si richiedeva di applicare sul territorio della 
municipalità il divieto di utilizzare plastica, anche negli esercizi commerciali. 
Ancora, la Consigliera Franchi ricorda il documento concernente le Comunità energetiche, 
approvato dalla Municipalità ed inviato all'Assessorato, senza tuttavia alcun seguito. 

Alle ore 12:35 la Consigliera  Piro  si allontana. 

Interviene la Consigliera  Parisi,  la quale si associa alla Consigliera Sepe circa le criticità 
incombenti sulla raccolta dei rifiuti, evidenziando come tali criticità interessino l'intero territorio 
della Municipalità. 
Domanda, quindi, se ci sia un progetto di ampliamento della differenziata, che coinvolga anche le 
zone secondarie della Municipalità. 

Prende la parola la Consigliera Vitale, la quale ritorna alla Delega alla Salute di cui è investito 
l'Assessore Santagada, evidenzia che la farmacia ubicata in Via  Vespucci  e l'unica sul territorio in 
grado di fornire cure ai cittadini con patologia croniche; invita l'Assessore a valutare la possibilità 
di estendere tale servizio anche ad altre farmacie nell'interesse dei cittadini, sopratutto per ovviare 
alle difficoltà da parte di molti cittadini effettivamente inabili e impossibilitati a raggiungerla. 

Interviene il Consigliere Ferrara, il quale si focalizza su tre punti principali: primo punto,  
sopperire alla carenza di personale sanitario, fornendo ai cittadini strumenti salvavita, come ad 
esempio i defibrillatori e, contestualmente, da un lato sensibilizzare i minori sulla prevenzione e la 
tutela alla salute, dall'altro organizzare corsi di formazione tra i cittadini; secondo punto, rivedere il 
regolamento di Polizia Mortuaria, alla luce della vicenda legata alla Legge 130 del 2001, ossia il 
prelievo di DNA dai cadaveri, che assume particolare importanza sia per una questione di civiltà sia 
per motivi igienico sanitari, poiché bisogna iniziare a pensare ad una città, che faccia più aree verdi 
che cimiteriali. C'è un vuoto normativo che va colmato e il Comune di Napoli deve fare la sua 
parte, spingendo la Regione ad aprire un colloquio con l'ASL;  il terzo punto  riguarda ASIA. Dal 
punto di vista della qualità del servizio, si può dire che sia effettivamente migliorato. Tuttavia non 
va trascurato un dettaglio: il territorio della Municipalità 2 ha una grande affluenza di persone, 
sicuramente superiore ad altre, che tuttavia ASIA non è in grado di fronteggiare, in quanto ha 
un'organizzazione vetusta rispetto alle attuali ed effettive esigenze della città. Sostanzialmente non 
è più sufficiente la raccolta notturna, ma è necessario un diurno continuo accompagnato anche da un 
sistema sanzionatorio volto a punire i cittadini che violano le regole. 

Prende la parola in Consigliere Murolo, il quale, così come già precedentemente il Consigliere 
Brandolini, denuncia la mancata pubblicizzazione degli interventi di sanificazione eseguiti dall'ASL 
sul Territorio della Municipalità 2, in quanto, a dire del Dirigente ASL, i consiglieri non sarebbero 
tenuti a conoscere data e ora degli interventi solo perché sfrutterebbero tali conoscenze per fare 
"campagna elettorale": tra l'altro, i predetti interventi, lo scorso anno, non sono stati eseguiti in tutte 
le strade indicate nel programma dai Consiglieri. I Consiglieri sono la parte Politica della Società, 
non si vuole strumentalizzare tali interventi per fini politici, ma semplicemente garantire il dialogo 
tra Autorità e cittadini, rispondendo alle esigenze di  quest'  ultimi. 
Ancora, chiede un miglioramento delle modalità di comunicazione con ASIA che solo dopo 
numerosi solleciti ha riferito di aver perso 20 unità., alla cui mancanza non è stato dato modo di 
sopperire. 



Il Segretario  
Arch.  Emilia G. Trifiletti 

r 

Alle ore 12:52,  ii  Consigliere  Straus  si allontana. 

Interviene il Consigliere De Stasio, il quale, nel riconoscere uno sforzo di ASIA nel garantire un 
adeguato servizio di raccolta differenziata sul territorio della Municipalità 2 — la raccolta 
differenziata è intorno al 43% - tuttavia, evidenzia la necessità di eliminare le campane in Piazza 
San Domenico Maggiore. 
Segnala, ancora, il problema delle fioriere e, in via  Cervantes,  la necessità di prestare maggior cura 
alla manutenzione e alla cura degli alberi; 
Infine, ribadisce l'assenza del defibrillatore a Palazzo San Giacomo e l'importanza di diffondere su 
tutto il territorio l'utilizzo di tali presidi sanitari. 

Prende la parola il Consigliere Polio, il quale propone di introdurre il porta a porta sopratutto 
nelle zone come l' avvocata, che si trovano nel mezzo di zone dove la differenziata viene effettuata, 
ma che sono prive di tale servizio; insiste, inoltre, nell'affidare la gestione del verde alla 
Municipalità, ma con adeguati fondi. 

Interviene il Consigliere  Esposito,  il quale ribadisce la necessità di effettuare interventi di 
potatura, deblattizzazione e derattizzazione in Piazza Bovio. 

A questo punto prende la parola l'Assessore Santagada, per quanto riguarda il  "plastic free"  c'è 
la piena volontà di attuarlo; in merito all'installazione delle telecamere è stato chiesto all'Assessore 
competente di individuare i punti ove installare le stesse al fine di garantire maggior controllo sul 
territorio anche nello sversamento dei rifiuti; circa l'ampliamento della vendita di farmaci salvavita 
a più farmacie, sottolinea che si sta attuando in via sperimentale un progetto volto a rispondere alle 
esigenze dei cittadini garantendo la prestazione del servizio da parte della farmacia di prossimità; 
circa il Servizio Sanitario, l'Assessore Santagada evidenzia che fino allo scorso anno la sanità non 
si vedeva assegnata alcuna risorsa, invece ad oggi sono stati assegnati ben 100.000,00 euro, che in 
parte saranno destinate al terzo settore e dall'altro saranno investiti per aumentare la presenza di 
dispositivi sanitari sul territorio; per quanto riguarda le campane in Piazza San Domenico, è in 
previsione la rimozione delle Campane unitamente all'installazione di alcune fioriere che sono state 
vandalizzate. 

Il Presidente ringrazia gli invitati per la loro presenze e auspica un prossimo incontro tra sei mesi. 

Mie ore 13:22 si passa agli interventi ex art. 37. 

Non essendoci interventi, alle ore 13:23, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
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Insediamento 30/11/2021 (delib.n°10 del 30/11/2021) 

Costituzione Gruppi Consiliari (Decreto Presidenziale n. 13 del 10/12/2021 e ss.mm.ii.) 
Costituzione Commissioni (decreto Presidenziale n.17 del 03/01/2022 e ss.mm.ii.) 
Costituzione Giunta 	(Decreto Presidenziale n.5 del 08/03/2023) 

CCtiVi UNE D N POiLI 
Municipalità 2 

Avvocata Montecalvario Mercato 
IL PRESIDENTE PRESENTE 

	
Pendino S.Giuseppe Porto 

Roberto Marino 
	

Scrutatori: 

1)  

2)  

3)  

Consiglio del: 02/07/  convocato alle ore: 9:30 Per 10:30 apre alle ore: 10:47 

N° COGNOME NOME 
i°  Appello 2°Appello 3°Appello 4° Appello 

Note - 

1  Aiello  Luigi A Assente giustificato 

2 Brandolini Giuseppe P 
i 

3 Capretti — no gett. Chiara P _ esce alle ore 12:02 

4 CriSCuolo 'Vincenzo P 

5 Della Ragione Nunzio A entra alle ore 10:57 

6 De Stasio Giuseppe Renato P , 
7  Esposito  Vincenzo P 

8 Ferrara Luigi P , 
9 Ferrigno Letizia A , 
10 Franchi Rita P _ 

11 Gambardella Marco ' A , assente giustificato 

12 Grandullo Francesco A , 
13  Manfredi  no gett. Rita P esce alle ore 12:00 

14 Murolo Paolo P 
15 Oriente 

Parisi  
Emilio 
Carmela 

A entra alle ore 10:49 

16  P 

17  Parlato  Angela A .. 
assente giustificato 

18 Parulano 
Petroli 

Ciro 
Luigi 

A assente giustificato 

19 p :  
20  Piro  Rosaria P esce alle ore 12:35 

21  Platone Enrico A 

22  Polio Francesco P 

23  Raiano Immacolata A 

24  Rizzo Carmela P 

25  Sarnacchiaro Pasquale P 
26  Sepe Rita P esce alle ore 13:17 

27  'Straus 'Thomas Adolf  P - - esce alle ore 12:52 

' 28 Troise -Paolo P 
- 

• 29 Visconti -Daniele A 

30 Vitale Valeria P 

1° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	19 	 Assenti n°11 

2° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	 Assenti n° 

3° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	 Assenti n° 

4° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	 Assenti n° 

La seduta è sciolta alle ore 13:23 

Il Segretario 
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